
Результат  покажет  опрос:  в
деревне  Березки  жильцам
многоквартирного  дома
предлагают утеплить стены
На прием к председателю облисполкома Ивану Крупко в начале
ноября обратилась жительница дома №1 по улице 60 лет СССР
деревни Березки Гомельского района Алеся Балашевич с просьбой
помочь в утеплении стены, пишет gp.by

–  У  нас  в  квартире  холодно,  промерзают  стены,  появилась
плесень.  Стоит  вопрос  утепления  всего  периметра  квартиры.
Кроме того, у ребенка выявлена аллергия на плесень и грибок.
Своими силами устранить проблему не получается, – объяснила
обратившаяся.

Губернатор поручил провести общее собрание с жильцами дома и
предложить утеплить все квартиры в доме. Сегодня с местными
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жителями встретились представители Гомельского райисполкома,
коммунальных служб, на собрании еще раз рассказали о правилах
участия в программе энергоэффективности жилых домов.

Подробности  участия  в  программе  энергоэффективности  жилых
домов  рассказала  заместитель  председателя  Гомельского
райисполкома  Валерия  Шатило.  Участникам  также  привели
положительные  примеры  —  в  районе  реализовано  уже  шесть
проектов подобного утепления домов, где все остались довольны
результатом:

–  Сейчас  подводим  итоги  опроса.  Если  кто-то  не  пришел  на
собрание,  обойдем  и  опросим  по  квартирам.  Для  принятия
окончательного решения необходимо согласие 2/3 собственников,
здесь это около 17 человек. Тогда половину работ оплатят из
бюджетных средств. Разъяснили людям порядок финансирования и
дальнейшей оплаты, приведены ориентировочные ежемесячные суммы
рассрочки на десять лет.

Кроме того, подчеркнула Валерия Шатило, в рамках капитального
ремонта,  когда  он  будет  поводиться,  стены  в  доме  не
утепляются.

Мнения местных жителей разделились — есть те, кто согласен
утеплить стены всего дома, есть и те, кто категорически против
такого решения. Анатолий Кузьмин не против утепления, если его
сделают с учетом рассрочки, а выплату государство поделит с
жильцами пополам:

– Не скажу, что в квартире нашей сильно холодно, но если ветер
задувает, то достаточно свежо. Кладка со временем пришла к
износу, поэтому утепление — один из способов спасти дом от
обветшания. Это делается не на пять или десять лет,а минимум
на пятьдесят. Надо обговаривать дополнительные условия, в том
числе рассрочки.

Результаты опроса покажут, каким будет окончательное решение.


